

Protokoll: Herr Adomeit, Assistent der Geschäftsführung der Firma Canyon stellte das geplante Konzept der Betriebskindertagesstätte dem Ausschuss vor. Es werde ein Neubau neben der Verwaltungszentrale der Firma Canyon entstehen, dessen Betrieb ab dem Jahr 2016 geplant ist. Die Kita solle unter der Trägerschaft des „Kinderhauses Morgenstern“ als freiem Träger der Jugendhilfe erfolgen.

Es wurde nochmals klargestellt, dass mit dem Antrag des Trägers nur die Aufnahme in den Kitabedarfsplan beschlossen werde nicht die personelle Besetzung.

Der Beschlussentwurf wurde wie folgt ergänzt und geändert beschlossen:

„Der Jugendhilfeausschuss nimmt die Planung und Konzeption für eine Betriebskita der Canyon Bicycles GmbH zur Kenntnis und beschließt die Aufnahme in die Kindertagesstättenbedarfsplanung mit einer Krippengruppe und einer altersgemischten Gruppe **oder geöffneten Kindergartengruppe** unter Trägerschaft der Kinderhaus Morgenstern gGmbH.“